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◆第118回定例会採決等状況一覧　

※　〇は賛成、×は反対、棄は棄権、欠は欠席、副議長（亀川肇）は採決に加わらない。
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委員会付託（10：0）

議決結果
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　18歳選挙権により、政治的教養を身に着けたいと木造高校深浦校舎の
３年生が町議会を傍聴に来ました。
　生徒たちは、議員と理事者とのやり取りを、メモを取りながら真剣に
聞いていました。
　傍聴した皆さんから感想をいただきましたので御紹介します。
〇深浦町には経済面で大きな課題が存在するので、解決してほしいと思
った。

〇深浦町には、働く場所が必要だと思った。若い人も選挙に参加するこ
とが大切だと感じた。

〇人口の減少を抑えるために、もっと若者が住みやすい環境を整えてほ
しい。

〇住民や町がより良くなるよう、深浦のことを考えているんだなと感じ
た。

〇町民同士が意見交換する機会が減っているので、そういった機会があ
ったらいいと思った。

〇議会では私たちの身近な問題から、幅広い分野について話し合ってい
ることを知った。審議の時間もしっかり管理されていて、緊張感があ
った。 

〇深浦町の現状や課題について、しっかり知ろうと思った。
〇初めての選挙には絶対投票しようと思う。
〇18歳になって選挙権を持ったら、若い年代や女性の方に投票して、若
い人の声が届けばいいと思う。

〇これからのことは、若い人たちが決めなければいけない。18歳になっ
て選挙権を得たら投票に行きたい。

町議会に関心を　高校生が傍聴


